
令和３年度第１回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 令和４年１月６日（木）  １０：００～１０：５０ 

２ 場 所 大川農村環境改善センター  

３ 出席者［委 員］平野通 細川昌宏 黒川久美子 冨田明 山岡成子 

        長尾真弘 木村英司 髙田千恵 

     ［事務局］総務部長 中野敏記 秘書広報課長 冨田久仁 副主幹 古市泰彦 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

      ２．文字放送・データ放送について 

      ３．ＳＣＮ制作番組ダイジェスト 

      ４．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

只今から令和３年度第１回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会し

ます。 

委員のみなさまにおかれましてはご多忙の中ご出席いただきありがとうご

ざいます。 

 

本日は、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、会議の時間をなるだけ

短縮したいと思いますのでご理解をよろしくお願いします。 

 

開会にあたりさぬき市コミュニティ放送番組審議会平野会長よりご挨拶を

お願します。 

 

（平野会長あいさつ） 

 

続きまして、さぬき市中野総務部長よりご挨拶を申し上げます。 

 

（中野総務部長あいさつ） 

 

本日の会議でございますが番組審議会の委員１２人のうち８人の方が出席

ご出席されています。さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第４条第

２項に規定する委員の過半数が出席されておりますので、本会議が成立し

ていることをご報告申し上げます。 

 



（事務局） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、会議の公開、非公開についてお諮りいたします。 

この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところに

より、会議は特に非公開にしなければならない事項を除き、原則公開する

ということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせていただ

いてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

特に異議がないようですので公開での会議とさせていただきます。 

なお、本日の会議の傍聴者は今のところいません。 

 

それでは、議題に移りたいと思います。 

審議会規則第４条の規定により会長に議長をお願いします。 

 

それでは、議事をはじめさせていただきます。 

 

本日は、新型コロナウィルス感染症の感染予防のためできるだけはやく会

議をすすめていきたいと思います。 

 

それでは、議題の１、さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成につい

て、令和３年度の番組編成について事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

事務局の説明が終わりましたのでご意見、質問がありましたらお願いしま

す。 

 

ご努力していることがひしひしと伝っているのですけど、以前、私が提案

しています、「どこそこで何がありましたと」いう取材だけでなく、市民が

主体的に参加する番組として、例えばスタジオに来ていただいて「私の健

康法」とか「家庭菜園のつくり」方とかどの程度準備が進んでいますかお

尋ねしたいと思います。 

ケーブルテレビの視聴率のアップのため提案しています。スタジオにきて

いただいて NHK や民間放送のようなインタビューをするのは非常に敷居

が高い人が多いと思うのですが、敷居が高い人には、近くの公民館とか自

宅で取材すると視聴率がアップすると思います。 



（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

 

 

（会長） 

 

（委員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

スタジオが狭いのでコロナの関係で現状は難しいです。 

まずはニュースの中で検討していきます。 

 

健康福祉部の担当職員に健康について時代を先取りするような啓発啓蒙番

組の制作を考えてほしいと思います。 

 

視聴率があがるような取り組みを今後考えていきたいと思います。 

 

次に議題２の文字放送、データ放送について事務局から説明をお願いいた

します。 

 

（事務局説明） 

 

只今の説明についてご意見ご質問はございませんか。 

 

ないようですので、続いて議題３SCN 制作番組ダイジェストの視聴をしま

す。 

 

（SCN制作番組の視聴） 

 

番組内容などについてご意見ご質問がありましたらお願いします。 

 

新型コロナウィルス感染症の影響で制約が多い中で取材、制作活動をして

います。 

普段のように地域の話題をなかなかお届けできない状況です。 

 

議題４その他について何かございませんか。 

 

スタッフですが、新しいスタッフが必要でないかと数年前に一緒に番組制

作をして感じました。若い人を増やして技術を継承するとか、コロナ禍を

逆手にとって違う形に変えるもの１つの方法かなと感じました。 

 

秘書広報課では、広報部門として広報紙、ホームページ、ケーブルテレビ

を行っています。 

ケーブルテレビは、施設管理の職員１人と番組制作の職員１人、カメラマ

ン、アナウンサーを人材派遣業者に委託をしています。専門的な部分が相



 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

当ありますのでそのような体制でしています。正規職員が担当する場合 

相当研修を重ねないと難しいので計画的に体制を整えていく予定です。 

ケーブルテレビの存続についても、去年の市民アンケート調査の結果、ケ

今のところ存続することとしていますのでそれも含めて人的な配置を考え

ていきたいと思います。 

 

番組に対する生の声を聞く機会を作った方が活性化できるのではないかと

思います。パブリックコメントでもいいし、投書でもいいと思います。 

市政懇談会を放送したのは市民の提案とか要望とか生の声が放送できてよ

かったと思います。 

 

今後のケーブルテレビのあり方について考えていきたいと思います。 

 

番組編成のあり方について提案させていただきたいのですが、大窪寺道が

国の史跡に指定されました。さぬき市にとって重要な観光資源を取り上げ

てほしいと思います。空海セミナーを開催したときも取材をしていただき

反響がありましたありがとうございました。 

 

瀬戸芸がはじまります。さぬき市が活性化するためには、瀬戸芸を機会に

観光客にさぬき市を知ってもらうことが市の課題だと思います。 

高松駅とか高松空港などでさぬき市を PRする必要があると思います。 

さぬき市の人口の社会減を防ぐために、ケーブルテレビでもＰＲに取り組

んでもらえればありがたいと思います。 

 

現在もさぬき市の PRをする番組を放送していますが、 

みなさんの意見をききながら、いろいろなところに視野を広げ 

さぬき市をもっと PRできるよう取り組みたいと思います。 

さぬき市で制作をした番組を他の地域でも流せますので 

そういう機会を使いながら取り組みを考えていきたいと思います。 

 

事務局からありますか。 

 

その他のところでご報告があります。 

放送法に基づく報告はございません。 

 

他に意見などがないようであれば、以上で議事を終了します。 



 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全般を通してご意見等はありませんか。 

ないようでございましたら、令和３年度第１回さぬき市コミュニティ放送

番組審議会を閉会します。 

 

 


